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 البيان الملقىيرجى المطابقة مع 

 

رئيس الدورة السادسة ، Alex Alonso Contreras Miranda السيد معاليلالبيان الختامي 

 والأربعين لمجلس محافظي الصندوق

 السيد الرئيس،

 ن،ن الموقريمعالي المحافظين والمندوبي

 السيدات والسادة،

ها تعامين من القيود التي فرضبعد ونصل الآن إلى نهاية هذه الدورة السادسة والأربعين لمجلس محافظي الصندوق. 

تيسير  ذلكب يتسن  لم ة شخصيا. ودورهذه ال دارةإتتاح لي إمكانية أن بحقا  تشرفت وسررتجائحة فيروس كورونا، 

أيضا التفاعل الدينامي وجها لوجه بين المحافظين والمندوبين  تسنى بل، فحسبالعامة في الجلسات  المناقشات المثمرة

 .افتقادا شديدا التفاعلهذا  افتقدوا نالذي

 واسمحوا لي، معالي المحافظين، السيدات والسادة، أن أغتنم هذه الفرصة لأعرب لكم جميعا عن تقديري العميق.

الذي  والتحفيزيعلى المشاركة النشطة في المداولات، وتبادل المعارف والأفكار، وتعزيز الدور الابتكاري  مشكركأ

 الأمن الغذائي. تحقيقلالصندوق في تسريع العمل  يضطلع به

 ومنهاعلى مدى اليومين الماضيين، في عدد من بنود الأعمال التي تقع في صميم عمليات الصندوق،  ،نظرناولقد 

كما أتيحت  الثالث عشر لموارد الصندوق.هيئة المشاورات الخاصة بالتجديد الموافقة على ميزانية الصندوق وإنشاء 

 لنا الفرصة للموافقة على طلب عضوية غير أصلية من أوكرانيا.

التي ألقاها الضيوف  البيانات يهاعلقامت الركيزة التي  –الأمن الغذائي  لتحقيقتسريع العمل  -موضوع الجلسة  كانو

تبرز و قدرة على الصمود،وال عزيمةالب هنو  تهم التي رسائلالحاضرين على إطلاع بالموقرون الذين كرموا هذا المجلس 

 .2030العمل الجماعي معا لتحقيق خطة عام الحاجة إلى  الأمر الأهم، وهو

ألقى ، الذي فخامة الرئيس حسن شيخ محمود، رئيس جمهوري ة الصومال الاتحادية، ضيفنا الخاصوشرفنا حضور 

وإعادة تركيز جهودنا الجماعية على  ، وحشد الموارد،عاضدتالضرورة الضوء على  افيه سلط ةقويكلمة رئيسية 

وكذلك الفرص في الزراعة، إنشاء الأمل و بثته على ضرورة إعادة فخام وشددغذائي. المن الأ تحقيقلتسريع العمل 

أراضيهم وتحويلها  نعاشالرعاة في إالمزارعين والرعاة وأصحاب الحيازات الصغيرة أهمية دعم المزارعين  على

ن والشعوب الأصلية والمشارك والشباب وممثل مناصرو قضاياتكرار هذه الرسالة ب وقام. ةأعمال مزدهر مؤسسات إلى

بالضبط ما  و"واحد" ه فالتحدث بصوتومداخلاتهم.  بياناتهمفي الجلسات التفاعلية وجميع المحافظين من خلال 

بقيام كل  ولاجماعي،  من منطلقوإنما ، فردي، لا من منطلق اناتوحيد قو فيتعين علينافي أوقات كهذه.  إليه نحتاج

 يجبو. لدينا جميعاالموجودة  نسبيةالمزايا القوة وال مواطن من الاستفادةب ، وإنماغيره من الأفرادتكرار جهود بفرد 

 .، وفي الاتحاد قوة". نحن أقوى عندما نعمل معاالكل أكبر من مجموع أجزائه" أن نتذكر المثل القائل: علينا

مواصلة العمل مع الحكومات ضرورة مجددا ، ، رئيسة وزراء بربادوسMia Amor Mottleyمعالي السيدة  وأكدت

لنا  ه لا بدإلى أن معاليهاوأشارت ل الريفي. التحو  تحقيق أصحاب الحيازات الصغيرة و التي يضطلع بها زراعةال لدعم

أكبر مما كان عليه في  في يومنا هذاأزمة الجوع والتغذية في العالم لأن عدد الجوعى  إنهاءعاجل في الاستثمار ال من

الذي  الأساس الحاجة إلى استثمارات سليمة تكانوقد . ىلأولا للمرة أهداف التنمية المستدامة قدُمتعندما  2015عام 

الصندوق. مهمةفي صميم  يوه ،اليومفي هذا لعديد من مناقشاتنا هنا ا قام عليه
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نائب رئيس مجلس الوزراء  Antonio Tajani السيد نيابة عن معالي بيانا Edmondo Cirielliمعالي السيد ألقى و

الثابت  هاأود أن أشكر حكومتنا المضيفة، إيطاليا، على دعموووزير الخارجية والتعاون الدولي للجمهورية الإيطالية. 

المتمثل ، 2أكثر من أي وقت مضى، لتحقيق هدف التنمية المستدامة وللصندوق وعلى تأكيد حاجتنا إلى التعاون، الآن 

 القضاء على الجوع.في 

بيانا قويا بالفيديو أكد فيه كيف أن  ،، المدير التنفيذي لبرنامج الأغذية العالميبيزلي ديفيدقدم السيد وفضلا عن ذلك، 

 فورالعمل أمرا عاجلا يتعين علينا القيام به، وهو اأن هناك الأمن الغذائي يتفاقم بسبب الأزمات المتعددة وانعدام 

لقدرة الصندوق الفريدة  كعلى تقدير ،بيزليالسيد  ،العالمية. شكرا لك ئيةالغذا النظموالاستثمار في تعزيز  والعمل معا

بناء أسواق على ، ووتوسيع نطاق هذه الحلول الصغيرةالحيازات زراعة  تحرر طاقاتعلى تجريب الحلول التي 

 .لة، ودعم النمو المستدام في المناطق الريفيةفاع

على  ،، المدير العام لمنظمة الأغذية والزراعة للأمم المتحدةشو دونيو السيدلأشكر  أيضا أود أن أغتنم هذه الفرصةو

، أشكرك على تأكيد الدور الأساسي شو السيدفي هذا المبنى التاريخي. لنا الكريمة  هكرم ضيافته وعلى استضافت

الذي وجهه نداء أما ال للشراكة وعلى المساعدة في تنشيط روح التعاون بين الوكالات التي تتخذ من روما مقرا لها.

إمكانات التكنولوجيا، وضمان  الاستفادة منالزراعية والتنمية الريفية، و النظم الغذائيةلزيادة الاستثمارات في  شوالسيد 

 اليومين الماضيين. ، فقد أعيد تأكيده مرارا خلالأن يكون المزارعون في صميم عملنا

للتمويل، في توجيه  ةعمجم   بوصفه جهة  ،الدور المركزي للصندوق رئيس الصندوق،، ألفرو لاريو السيد بيان وأبرز

 الصندوق على أرض الواقع ما يحدثه كد مجددا. وأإلى تحقيق التنميةسعيا الاستثمارات إلى النظم الغذائية المستدامة 

تحسين سبل العيش والأمن الغذائي والتغذية في المناطق  تركيز علىما يضطلع به من وعلى السكان الضعفاء  من أثر

التجديد  اي يجري فيهتال ةالمهم ه السنةها إلى حكوماتنا، لا سيما في هذود بهذه هي الرسالة التي يجب أن نعوالريفية. 

 الصندوق على استعداد لتوسيع نطاق استثماراته وتأثيره، لكنه يحتاج إلى دعمنا.و الثالث عشر لموارد الصندوق.

وكيلة الأمين  ،Cristina Duarte السيدة المشاركة في مناقشة حافزة على التفكير مع أيضا كان من دواعي سرورناو

لي أن أشكرك على تقديم غذاء قيم  ياسمحف .العام، المستشارة الخاصة للأمين العام للأمم المتحدة لشؤون أفريقيا

 النجاحات والدروس المستفادة والتحديات والفرص. فيللتفكير 

 

 معالي المحافظين الموقرين،

اسمحوا لي أن أعرب فلي أن أترأس هذه الدورة لمجلس محافظي الصندوق.  اشرفكان لقد كان من دواعي سروري و

أن أعرب عن خالص  أيضا أودودعم. من  ما قدمتموه إلي  م ولزملائي في المكتب على ل منكعن امتناني الشخصي لك

جميع موظفي إلى  ا وخالصاخاص اشكر وجهوألى شغفه والتزامه وقيادته التي لا تتزعزع. ع لاريو امتناننا للرئيس

ا تصفيق صفق لهمنفليين وجميع العاملين في الكواليس. تقنالصندوق وفريق الأمانة والمراسلين والمترجمين الفوريين وال

 .احار

 على الانتهاء، لكن عملنا لم ينته بعد. الدورةربما شارفت هذه 

 

 المندوبون الموقرون،

 السيدات والسادة،

سكان العالم فقرا وجوعا يعيشون في المناطق أشد نحن نعلم أن غالبية وسنوات.  7سوى  2030عام على حلول لم يتبق 

يجري المضي قد سمعنا جميعا كيف و .رزقهملكسب  المرتبطة بها نشطةعلى الأالريفية ويعتمدون على الزراعة و
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 أثرا هوبرامج الصندوق تاعرومشتحُدث إلى أبعد القرى والسكان، وكيف لضمان وصوله الصندوق  قدما بعمل

 .2030على تحقيق خطة التنمية المستدامة لعام  امباشر

بصفته أحد أصحاب المصلحة الأساسيين في القضاء على الفقر  هالدفاع عنلنواصل لصندوق ول نفلنكن جميعا مناصري

 والجوع.

 المحافظين. أعلن اختتام الدورة السادسة والأربعين لمجلسوبهذا القول، 

 


